



ぶどうぐみだより

最近の子どもたちの様子

新緑のさわやかな季節がやってきました。暑い日もありますが、木陰は涼しくほっと一息つくことができますね。ぶどう組になって一か月が過ぎて子どもたちの顔つきも随分しっかりしてぶどう組ならではの活動を楽しんでいます。お当番活動は、みんな大好きで自分の番が来るのを楽しみに待っています。前日にお当番表で次のお当番を伝えるので、張り切って登園してきます。

少し遠くの公園にも遊びに行っています。足取りもしっかり、歩く速さも速くなり、公園では遊びがダイナミックになっています。帰り道は少し疲れて静か。そしてお昼ご飯は賑やかに交替をたくさんして、お昼寝前のお話を楽しんで休息をとっています。

室内では、りんご組の時よりも自由制作や様々なやり方、道具で趣味の時間のように楽しんでいます。

5 月



2024年4月30日

ぶどう組 担任

最近の流行

将棋・オセロなどルールを守ってじっくり考えて進めていくゲームを楽しめるようになりました。駒の置き方を見ていると「そこじゃない!」とか言いたい所を我慢して一緒に楽しんでいます。



今月の活動

- 散歩に出かけて春の自然に触れ、植物に関心を深めていけたらと思います。またルールのある遊びを積極的に取り入れていきたいと思います。
- 『卒園の記念の制作』で来年度のカレンダー制作を行います。数字を書いたり、色々な技法で少しずつやっていきたいと思っています。



今月のうた・手遊び

- ♪ 境木保育園のうた
- ♪ もりのかじや
- ♪ うさぎ
- ♪ こいのぼり
- ♪ 茶摘み



おねがい

☆ 沢山の活動量で汗をかく時もあります。衣類の補充をお願いいたします。時々お部屋のカゴをお子さんと一緒に確認してください。※記名をお願いします。

☆ 気温が上がってきましたので、お昼寝のタオルをバスタオルなどに替えていただくようお願いいたします。

☆ 5月14日(水)にクラス懇談会があります。有意義な時間になるようにしたいと思っていますので宜しくお願い致します。